



Tous à vos bidons - Steel Drum

publié le 05/02/2020

La semaine du 27 au 31 janvier a fait voir la vie en musique à tous les élèves de 6e du collège Louis Merle ainsi qu'aux CM2 d'Azay sur Thouet !

Mme Granget et son orchestre ont travaillé en harmonie avec la MPT de St Aubin pour faire découvrir le Steel Drum aux plus jeunes. Chacun a pu jouer de cet instrument original, mais aussi découvrir la culture de Trinidad et Tobago, d'où viennent ces bidons si particuliers !

Si les 5e sont à la neige et les 4e à Bordeaux, tous les 6e sont partis dans ces îles paradisiaques : Trinidad et Tobago.

A chaque jour ses ateliers, animés par l'équipe éducative et les agents du collège. Masques, sportifs, cuisine, géographie, poésie, svt, physique, anglais...on ne s'est pas ennuyé.

Voici la vidéo de tout ce qu'il s'est passé durant cette folle semaine :



Semaine Steel Drum (janvier 2020) (Vidéo Youtube)

Vidéo réalisée par Camille Donkervolke, Enzo Barbot, Malcolm Guinu, Ysaline Gardais, Matthieu Donkervolke, Parker Jenkins (Montage final : Mme Leloup/M. Thoré)